



ENTRETIEN DES SURFACES

Entretien de la jonction gazonnée

La jonction entre le champ intérieur et le champ extérieur est souvent une cause de blessures. Et si elle est mal entretenue, cette jonction crée une barrière favorisant l'accumulation d'eau à la surface du sol stabilisé.

Afin de préserver cette jonction en bon état, il est très important d'y exercer une surveillance constante. En début de saison, il faut inspecter la jonction et immédiatement apporter les correctifs requis afin de la rendre sécuritaire. La jonction doit être à la même hauteur que le sol stabilisé.

Durant la saison, il faut éviter de passer trop près de cette jonction avec la machinerie : on ne s'en approchera pas à moins d'un pied (30 cm). Si des matériaux de surface contaminent la jonction, on les retirera rapidement à l'aide d'un balai à poils souples ou d'un râteau à feuilles en plastique. Toujours faire les entretiens de la jonction gazonnée dans un angle de 45 degrés. Si beaucoup de matériaux ou de débris se retrouvent sur la jonction, un tuyau d'arrosage peut aider à en déloger le maximum, à condition d'avoir ameubli le sol au préalable.

Dans les jonctions présentant une forte dénivellation, seuls des travaux majeurs pourront corriger la situation. Il faudra effectuer des travaux d'excavation et d'engazonnage.



Vidéo disponible en ligne.
Cliquez ici.